



Costa Teguise lleva su baloncesto a EEUU

Un grupo del Costa Teguise Basketball (CB La Villa) ha empezado este viernes un largo viaje hasta Florida, en Estados Unidos, donde van pasar una maravillosa semana de baloncesto y a jugar cuatro partidos en el *Hoop Culture Circuit*-Orlando los días 14 y 15 de febrero.

En el apartado baloncestístico jugarán en la jornada sabatina, 14 de febrero, ante Goon Squad A y, posteriormente, se enfrentarán a Brawlers. Para la jornada dominical llegan los choques ante Kallpa Hoops y Goon Squad B. Todos los partidos se disputarán en las diferentes canchas de “The Big House”.

Además de disfrutar del deporte de la pelota naranja, la expedición del Costa Teguise Basketball va a tener una semana muy completa pues tienen previsto, entre otras muchas cosas, visitar el Parque de Universal Islands of Adventure, también la Universidad Central de Florida donde asistirán al partido de la NCAA División I entre UCF y Texas Christian University TCU en el Addition Financial Arena de Orlando. Tras una pequeña pausa para descansar en su alojamiento de Kissimmee, en Florida, a Tampa, se trasladarán a la Universidad de Florida del Sur donde presenciarán el partido de la NCAA División I entre USF vs Universidad de Memphis en el Yuenling Center de Tampa. En los últimos días, esta expedición lanzaroteña no parará mucho. Visitará Miami Beach y el centro de Miami y, por la noche, disfrutarán en directo de un partido de la NBA entre Miami Heat y Memphis Grizzlies. Cierran su paseo por Florida visitando los Cayos en el último día de la expedición antes de volver a su isla.

Todos los años el club realiza un viaje de estas características a diferentes destinos, pero la partida de este año es muy especial porque se enmarca en la celebración del décimo aniversario de la creación del club. La expedición teguiseña tendrá a Óliver Cámara, David Román y Federico Toledo como responsables en una semana repleta de baloncesto y de recuerdos que nunca olvidarán.